



Comentario / Ezra Shabot (Periodista)

“Creo que estamos metidos ahora en lo que el Presidente ya dio por denominar el Plan C. Primero, la reforma constitucional no la pudo operar, después se le ocurrió que era bueno armar un paquete de leyes en paralelo, que pudiesen reducir la capacidad del propio INE para manejar de manera cómoda los procesos electorales; no se pudo porque la tuerca que tenían amarrada, que era la SCJN con Arturo Záldivar, se les tronó. Hay que irse al Plan C, que es controlar directamente el INE”.

<https://drive.google.com/file/d/1LJHtJ8jbmuf4foj8DOyOXkdjOKYgu8Dy/view>